

BOLETÍN DE PRENSA No. 211 ->>

En general, los jóvenes siguen presentando dificultades con la ortografía. UAA promueve la lecto-escritura entre sus estudiantes.

En el Centro de Educación Media, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se presentó la comedia musical Don Quijote, producida por Escénica A.C., dirigida por Fernando López y José Domínguez. La puesta en escena se debe a la demostración práctica del plan de estudios del cuarto semestre del bachillerato. Fue así que se dieron cita 440 alumnos para disfrutar de la adaptación del capítulo XVI de la I parte de la consagrada obra del Maco de Lepanto.



La maestra Rosa Imelda López Hurtado, Jefa del Departamento de Filosofía y Letras de la UAA, expresó que este tipo de actividades se realizan para reforzar los conocimientos adquiridos en el aula, en esta ocasión de la asignatura de Literatura Mexicana e Hispanoamericana.

Añadió la académica que, en los jóvenes del Bachillerato de la UAA, se cuida el desarrollo de habilidades lecto-escritoras desde el primer semestre, aunque se han detectado escollos en la ortografía de todos los jóvenes de educación media superior.

Debido a la responsabilidad de la Autónoma de nuestro estado con la calidad educativa, se impartirá el Curso Cero a todos los alumnos que ingresarán Centro de Educación Media en agosto 2011.

“A los que serán nuestros alumnos, toda vez ya seleccionados, se les está preparando un curso inductivo que atenderá áreas específicas que presenten deficiencias. Por nuestra parte, nos focalizaremos en la lectura de comprensión y la producción escrita, no son actividades sino requisitos necesarios para todas las demás materias”, informó Rosa Imelda López Hurtado.

De igual manera, comentó que se están realizando concursos sobre ensayo epistemológico, debate ético y cuento; organizados por la Academia de Teoría del Conocimiento, la de Ética y Letras. Los resultados serán dados a conocer el 27 de mayo de 2011, durante una ceremonia de premiación.

Cabe mencionar, que a través de los programas de Formación Integral y Humanista, se ofrecen

cursos para el fomento y desarrollo de la lecto-escritura. Por lo que la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes ofrece taller para mejorar la redacción, escribir una tesis o un cuento. A pesar de que esta oferta es dirigida a estudiantes de educación media y pre-grado de la UAA, también se ofrecen a la sociedad en general a través de Cursos de Extensión.